

Un 2e chantier Solidarité Jeunesse à Coly

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 12 Juillet 2018 20:13



L'un des 11 chantiers cet été en Dordogne de Solidarité jeunesse internationale, qui est épaulée en Périgord par l'association Sem & Vol, se déroule actuellement à Coly. La petite commune avait déjà reçu un 1er chantier en 2015 pour réaliser des fouilles sur l'ancien château du village. Une dizaine de jeunes sont reçus une nouvelle fois sur le même site, encadrée cette fois-ci par une animatrice franco-espagnole, Marta...

Les jeunes ont cuisiné jeudi soir 12 juillet l'une des spécialités culinaires de leur pays qu'ils ont partagé avec les habitants de Coly à la salle de convivialité. Le maire Jean-Michel Demonein est très satisfait de l'avancée du chantier...

Lire aussi :

Un 2e chantier Solidarité Jeunesse à Coly

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 12 Juillet 2018 20:13

- [Chantiers jeunes bénévoles aux Eyzies et à Coly](#) cet été 2018

- 2015 : [Coly, un chantier de Solidarité Jeunesse à l'ancien château](#)

- 2015 : [reportage vidéo](#)